



X EN "X"
#ISABEL ALLENDE

@GabrielBoric El pueblo de Chile le debe mucho a Isabel Allende. En la recuperación de la democracia, en los avances de los derechos de las mujeres, en la institucionalidad ambiental, en la protección de los trabajadores, en el resguardo de la memoria histórica y en tantas otras materias.

@cleporati Viendo el vaso medio lleno, ahora que ni Isabel Allende es senadora ni Maya Fernández es ministra, si pueden vender la casa del ex Presidente al Estado para reconvertirla en museo.

@andres20ad Su padre dio su vida por sus ideales y su hija, Isabel Allende, perdió el cargo de senadora por enriquecerse a nombre de su padre. A su padre se le recuerda con orgullo, y a su hija se le recordará por perder el cargo por querer vender con sobreprecio la casa de su padre.

@rodrigovega La destitución de la Senadora Isabel Allende es completa

responsabilidad del Gobierno. Toda de ellos. Resulta increíble que ninguno de los filtros jurídicos por dónde pasó la compra venta se haya hecho responsable del inmenso error constitucional en que incurrieron.

@Josefcolagos Hay una desfachatez mayúscula del PS en enrostrarle al Frente Amplio que "sus ministros del TC" fallaron en contra de Isabel Allende. Lo dicen con total soltura de cuerpo.

@maca_romandiaz PS por destitución de Isabel Allende: Este episodio nos obliga a reflexionar... sobre el comportamiento de nuestros aliados. Com seriedad y sentido histórico. No contestaron preguntas.

@HernanUndurraga El mal manejo del Gobierno llevó a la inhabilitación de Isabel Allende por haber infringido la Constitución También al señalar que el TC ha sentado un grave precedente se infringe la Carta Fundamental y genera responsabilidad jurídica y política